## Spendenbrief Award geht an ...

... Herzkinder und Sterntalerhof. 12.000 Kuvert-Leser ermittelten die Sieger des von Post AG und Fundraising Verband initiierten Preises

Erstmals wurde am Donnerstagabend, dem 22. Jänner, der Spendenbrief Award in einer Kooperation der Österreichischen Post AG und des Fundraising Verbands Austria verliehen. Unter den 20 namhaften nicht gewinnorientierten Organisationen, die für den Award eingereicht hatten, konnte der gemeinsame Spendenbrief der Organisationen Herzkinder und Sterntalerhof als Sieger gekürt werden. Der zweite Platz ging an Debra Austria, der dritte an Greenpeace. "Wir haben den Award ins Leben gerufen, um das Bewusstsein für Spenden und Spendenbriefe weiter zu fördern und der Bevölkerung eine bequeme Möglichkeit zu geben, sich über die Arbeit der Non-Profit-Organisationen zu informieren", so Walter Hitziger, Vorstand für Brief, Werbepost & Filialen bei der Post. Er überreichte gemeinsam mit Günther Lutschinger, Geschäftsführer des Fundraising Verbands Austria, den

Der Sterntalerhof in Loipersdorf im Burgenland kümmert sich um Familien mit schwer-, chronisch und sterbenskranken Kindern und ist eine Herberge (ursprünglicher Begriff von Hospiz!), wo die Familie Abschied von einem geliebten Menschen nehmen kann. Der Sterntalerhof – Verein für ganzheitliche



So sehen die prämierten Spendenbriefe von Sterntalerhof und Herzkinder aus.

Lebensbegleitung finanziert seine Arbeit ausschließlich über Spenden und kann daher nur mit Unterstützung von freiwilligen Helfern bestehen. Herzkinder Österreich hilft und berät betroffene Eltern unmittelbar nach der erschreckenden Diagnose: "Ihr Kind ist herzkrank." Diese Nachricht ist immer ein großer Schock, die Eltern fühlen sich hilflos und überfordert.

Post unterstützt die Sieger Mehr als 12.000 Österreicherinnen und Österreicher sind dem Aufruf der Post gefolgt und haben via Gratispostkarten im Kuvert oder online auf www.post.at/spendenaward für ihren Lieblingsspendenbrief gevotet. Die drei Nichtregierungsorganisationen mit den meisten Stimmen wurden mit dem Spendenbrief Award ausgezeichnet. Die Post unterstützt den Erstplatzierten, also Sterntalerhof und Herzkinder, darüber hinaus beim Versand der nächsten Spendenbriefe und übernimmt dafür das gesamte Porto.

Aus den 20 Einreichungen namhafter NGOs wurden in einem ersten Schritt die sechs besten Spendenbriese von einer Fachjury aus unterschiedlichsten Organisationen ausgewählt. Für die Spendenbriese der Organisationen auf dieser "Shortlist" konnte bis zum 24. Dezember gevotet werden.

Zur Abstimmung standen Spendenbriefe folgender Organisationen: Amina, Debra Austria, Greenpeace, Herzkinder und Sterntalerhof, Kunsthistorisches Museum Wien und Pro Juventute. red